

CARLTON GROUP

4 Pièces

139 m<sup>2</sup>

Réf. 13914

3 950 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans une résidence sécurisée et gardiennée de la Croisette, ce sublime appartement de 4 pièces est situé sur l'un des derniers étage en façade d'un magnifique immeuble situé sur la Croisette. D'une superficie de 140m<sup>2</sup> environ, ainsi que d'une terrasse de près de 35 m<sup>2</sup> cet appartement d'exception vous offre une vue panoramique à couper le souffle sur la baie de Cannes, allant du PALM BEACH au massif de l'Estérel. Il comprend un vaste séjour/salle à manger avec cuisine américaine et buanderie attenante entièrement équipées et d'un WC invités. Ainsi que deux chambres avec salles de bains et ...

In a secure and guarded residence on the Croisette, this lovely 4-room apartment, facing the sea, is located on one of the top floors of a magnificent building located on the Croisette in Cannes. This exceptional apartment of approximately 140m<sup>2</sup>, and a terrace of nearly 35m<sup>2</sup>, offers you a breathtaking panoramic view of the bay of Cannes, from Palm Beach to the hills of Esterel. It includes a large living/dining room with a fully equipped kitchen, and an adjoining laundry room, as well as a guest toilet. The apartment counts two bedrooms with bathrooms and dressing rooms. This property is ...

## CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

